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医師国家試験に合格し、研修医として幡多けんみん病

院で研修を始めてからあっという間に 2年経ちまし

た。無事に研修を終えることができてほっとしている

気持ちと、4月からはもう研修医ではなくなるという

不安や期待が入り混じっています。

2年前の4月、分からない事ばかりで、何をするにも

不安でいっぱいで、患者さんと接したり、処置をした

りすることも恐る恐る行う日々でした。しかし、日々

の診療の中で患者さんや先生方、コメディカルの方々

にご指導ご鞭撻いただきながら、少しずつ医師である

という責任と自覚を持ち、毎日新しい手技や知識を学

び実践したり、時には失敗もしたりしながら2年間で

成長できたと感じています。思い返すとけんみん病院

で研修した日々は、楽しく充実した毎日でした。

そんな充実した日々を送ることができたのは上級医

の先生方や看護師さんをはじめとするコメディカル

の方々はもちろん、同期や後輩の研修医などすべての

方のおかげです。4月からは新天地に赴きますが、こ

れからも初心を忘れず、けんみん病院で研修させてい

ただいた 2年間を無駄にしないように精進しようと

思います。そしてまた、けんみん病院に戻ってくる時

には、幡多地域の医療に貢献できる医師として成長し

ていたいと思います。2年間、本当にありがとうござ

いました。

【初期臨床研修医２年目 川口 彩乃】

幡多けんみん病院で 2年間研修させていただきまし

た。治療のアドバイスから美味しいお店までたくさん

のことを教えてくださった先生方、コメディカルの

方々にお礼申し上げます。

1年目は何も分からぬまま突然臨床の現場に立ち、一

から学ぶことに精一杯でとても早く過ぎた一年でし

た。診察の方法、薬の処方も何もかもが初めてで、分

からないことしかない中で、多くの方に助けていただ

きながらなんとか終えることができました。2 年目

は、コロナ禍での研修であり、病院全体がこれまでの

環境から大きく変わりました。病院としても感染対策

を筆頭に、今まで当たり前に出来ていたことが出来な

くなったことや、資材確保の困難などが話題に挙がり、

見えないところで様々な方に支えられているからこ

そ快適に研修ができていることを実感しました。また、

このような状況で医療従事者が取り上げられること

が多くなり、より一層気を引き締めなければと痛感し

ました。

4月からは後期研修医という立場になり、専門科に進

むことになります。幡多けんみん病院で得た知識をも

とに、また初心を忘れず励んでいきたいと思います。

【初期臨床研修医２年目 中前 杏】
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幡多けんみん病院に初期研修医としてやってきてか

ら、早2年が経ちました。無事に研修医を終えること

ができて嬉しい気持ちと、幡多けんみん病院を離れる

寂しさとが入り混じっています。

初期研修が始まった4月は、初めての環境に慣れるこ

とに精一杯だったのを覚えています。国家試験までの

勉強と実際の臨床現場とは全然違って、戸惑うことも

多くありましたが、先生方やコメディカルの方々がい

つでも指導してくださりここまでやってくることが

出来ました。けんみん病院は、経験豊富な指導医とい

ろんな相談をしやすい若手の先生のバランスが良く、

研修するにあたって非常に良い環境だったと思いま

す。また、とても広い幡多地域の医療を担う病院だか

らこそできる経験がたくさんあり、その分考えさせら

れる問題も目の当たりにしてきました。高知のどこで

働くにしても、地域医療とは切っても切れない関係で

す。ですから最初の２年間をこの環境で過ごせたこと

は、これからの医者人生にとって絶対にプラスになる

と思っています。今年はコロナの流行があり研修にも

いろいろな影響が出て残念なこともありましたが、ひ

とまず将来の方向性も決まり研修も修了できること

になりほっとしています。と同時に、やっとスタート

ラインに立ったという気持ちもあります。ここで学ん

だこと、そしてなにより初心を忘れず、4月から専門

の道へ邁進していきます。2年間本当にありがとうご

ざいました。幡多のみなさんの優しい人柄と素晴らし

い自然と美味しいごはんも大好きです。いつか戻って

きた時はまたよろしくお願いします。

【初期臨床研修医２年目 安崎 恵理】

幡多地域の医療を担いたいと、4月から幡多けんみん

病院で勤務して早 1年が経ちました。高知県西部の中

核病院として、日々の外来から救急医療まで、1年目

の高知大学では経験できなかった幅広い症例にたく

さん触れ、医療に携わることができました。また、心

優しいスタッフと触れ合い、時には厳しくご指導いた

だきました。幡多けんみん病院は、スタッフ全員がチ

ームで医療をしている感覚が身近に感じられる病院

だと分かりました。ここで教わったことを今後の医療

に活かしていきたいと思います。今年度は、COVID-

19 が世間を賑やかし、縮小して診療する日々もあり

ました。皆さんと助け合いながらの日々は、自分の経

験になったと共に、多くの思い出を得ることができま

した。また、自粛生活を送りながらではありましたが、

幡多地域でたくさんの自然と美味しい食べ物を堪能

できました。休暇ができた際にはぜひ戻ってきたい、

第２の故郷になったと思います。

1年間と短い期間ではありましたが、今後の人生にお

いても貴重な体験ができた 1年間でした。みなさん、

ありがとうございました。

【初期臨床研修医２年目 尾﨑 一規】


